

*Équateur : 1 600 familles
touchées par les inondations dans
la province d'Esmeraldas*

Image not found or type unknown

La Havane, 6 juin, (RHC)- Les pluies et les inondations dans la province équatorienne d'Esmeraldas ont affecté quelque 1 600 familles.

Six rivières ont débordé ce dimanche suite à 12 heures de pluies diluviennes. Des communautés entières ont été inondées et l'armée a dû secourir 530 personnes à l'aide d'hélicoptères et de bateaux.

Le président équatorien, Guillermo Lasso, a assuré sur Twitter que les institutions publiques s'efforçaient de sauver des vies.

Selon le dernier rapport du SGR, aucun décès n'a été signalé, mais outre les habitations, quatre centres de santé et huit écoles ont été endommagés.

La mairie de la capitale provinciale a demandé des dons de nourriture non périssable, d'eau, de matelas, de lits, de vêtements et de médicaments pour aider les personnes qui ont perdu leurs biens.

Le phénomène El Niño, un phénomène météorologique mondial qui provoque un réchauffement de l'eau de mer, entraînant de fortes inondations ou des sécheresses, affectera le pays dans les mois à venir et aggravera la situation, principalement sur la côte.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/324708-equateur-1-600-familles-touchees-par-les-inondations-dans-la-province-desmeraldas>



Radio Habana Cuba